
Buenas tardes a todos. No oculto mi emoción de estar cumpliendo ochenta años de trabajo de esta 

mutual que es una de las más ricas en salud que tiene la Argentina. Por el acceso que tienen los 

afiliados y por la cobertura integral. Por eso el Presidente del Banco no tiene arriba de su mesa 

ningún problema. Porque el acceso y la cobertura de esta mutual -que son tradicionales, históricos- se 

ponen de reflejo ochenta años después. 
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Es decir, ochenta años de trabajo -muchos de los cuales los pasé yo también acá- han sabido hacer una 

mística entre sus empleados y afiliados. 



Y convocarlos a seguir en esta actividad, las mutuales forman una columna sólida del sistema de salud 

de Argentina, y nosotros creemos que ésta ha contribuido bastante a esa buena historia de la mutual. Así 

que a todos un saludo, y a seguir trabajando como hasta hoy, porque los afiliados lo merecen, porque los 

pacientes lo merecen, y por que la prevención también la merece. 

Saludo a todos los funcionarios, a todas las autoridades, muchos de ellos amigos míos desde hace 

mucho tiempo y, fundamentalmente, también a mis compañeros de trabajo que de alguna manera u otra 

nos hemos relacionado en estos últimos  treinta años que he estado acá. 

Esta mutual también tiene antecedentes muy importantes en Medicina Preventiva. A todos ellos mi 

enhorabuena, y por otros tantos años más. Que ya no estaremos nosotros pero esta historia va a seguir 

y cada vez vamos a ser mejores.

Hay una relación entre ambos, entre el que viene a buscar ser bien atendido y el que está absolutamente 

convencido de que el tratamiento a un afiliado, arreglarle su situación, es para lo que está esta mutual, 

para lo que estuvo, y para lo que seguirá estando de aquí en adelante.
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También incluyo en esto a la historia de la Clínica como parte de la trayectoria de la mutual, hoy 

consolidada con varios premios, porque sabemos que tenemos un nivel de atención, por lo menos igual 

a las grandes entidades de salud. 

Gracias.


